
Le Jumbo de la Chaumière à Fontenay le Comte. 

 

Bon, ça y est, c’est le jour du premier jumbo vendéen en ce samedi 23 mars 2024.  

Rdv chez Thierry C. Et sa gentille Cathy avec ma monture que j’appellerais « en attendant… » 
pour le café à 8H15 sans oublier de passer à la boulangerie locale de st Germain de Prinçay 

prendre quelques croissants histoire de… Puis voilà le départ direction Fontenay le Comte 
via « La chaumière » ou les résidents doivent nous attendre pour cette 3ème édition, 

ensoleillée celle-là car l’an dernier ce ne fut pas le cas… Nous arrivons à la hauteur de Ste 
Hermine (chacun sa chopine) ou nous attend sur le bord de la route un autre Thierry (side-

cariste) que l’on surprend à changer l’eau des patates (humour quand tu nous tiens…) 
Après avoir ranger son tuyau d’arrosage (ah quel humour), nous apercevons un side-cariste 
Alain et Tita avec leur bemeliou et leur drapeau breton qui passe et ne s’arrête pas (pas peur 
le gars). De ce fait nous le suivons direction Fontenay et il nous quittera en prenant une autre 
route que son GPS lui indiquera (dont il ne nous en ventera que très peu d’éloge durant le 
repas…). Bref nous arrivons vers 9H30 au centre de La Chaumière avec juste derrière nous 
notre confrère et sa bemeliou (finalement son GPS n’est pas trop mal) …Stationnons nos 
montures, quelques embrassades car content de se revoir et quelques chambrages amicaux 
et une grande salutation à notre collègue qui arrive avec sa fille de Chateaubriand (44) après 
2H de route et qui nous dit être le filleul de notre Gribouille (internationalement connu…). 

Puis direction le café et le partage de discussions avec le responsable du centre, son 
personnel, et bien sur les résidents qui eux veulent partir au plus vite car le café et la brioche 
(vendéenne bien sur…) ne les intéressent pas … Cette année j’emmène « Audrey » qui à la 
pause à mi-parcours me propose de prendre ma place au guidon … Route sinueuse dans les 
marais vendéens avec pose à Damvix comme l’an dernier pour la pose pipi et partage d’un 
café chaud pour certains et café nantais pour d’autres… Puis c’est déjà le retour par des routes 
identiques qui nous font travailler les bras jusqu’à Fontenay et toujours avec les sentinelles 
(motos solos sécurité) qui nous bloquent les routes pour rester ensemble et ne pas perdre le 

convoi de ses 11 side-cars se promenant sous le soleil au grand bonheur de tous… Nous 
arrivons vers 12H30 au centre, libérons nos passagers sans oublier un échange d’un sourire 
commun et d’un « Merci Yaya c’était super … » (que ça fait du bien d’être marchand de 
sourires…). Déjà les gourmands rentrent pour le repas et nous restons quelques-uns partager 
derrière les sides des boissons vendéennes à la vertu épineuse et quelques autres boissons 
noaséifiantes, histoire de reparler de cette sortie…Puis nous voilà à table avec les discours de 
Thierry A. et du directeur du centre entre remerciements chaleureux mutuels et surtout la 
redemande des résidents de revenir l’an prochain à la même date. Le flambeau est passé à 2 
charmantes personnes encadrantes, Betty et Aurélie, pour l’organisation de la prochaine 
édition. Thierry A. et votre serviteur Yaya (représentant l’ASF-PDLL) nous sommes très fiers 
d’avoir été là pour vous aider à lancer ce beau projet qui va perdurer, c’est sûr…  

Au revoir à tous et sûrement à l’année prochaine… Yaya* pour vous servir (quand il le peut…). 

(Récit de * Yannick RIVIÈRE) 

 

 


